



UWG

Unabhängige Wählergemeinschaft

Schalksmühle

Harry Haböck

Flaßkamp 32, 58579 Schalksmühle

Harry.Haboeck@uwg-schalksmuehle.de

Liebe Schalksmühlerinnen und Schalksmühler,

Bei der Kommunalwahl am 13. September kandidiere ich erneut für die UWG - Schalksmühle in Ihrem Wahlbezirk. Auch die Kreis-UWG hat mich für den Wahlkreis Schalksmühle als Kandidaten für den Kreistag des Märkischen Kreises aufgestellt.

Wir, die UWG - Schalksmühle, sind eine Unabhängige Wählergemeinschaft. Wir verstehen uns als Alternative zu den etablierten Parteien. Wir müssen keine Partei- oder Regierungsposition vertreten. **UWG Politik ist Politik vor Ort von engagierten Schalksmühlern nach dem Motto: „Bürger tun was für Bürger in Schalksmühle“.** Viele von uns und auch ich setzen sich deshalb nicht nur politisch ein, sondern engagieren sich an vielen Stellen ehrenamtlich in verschiedenen Vereinen und Institutionen unserer Gemeinde.

Denjenigen unter ihnen, die mich nicht kennen, möchte ich mich kurz vorstellen. Ich bin verheiratet, habe einen Sohn und bin von Beruf Kriminalhauptkommissar i.R. und wohne im Flaßkamp. Seit 1988 engagiere ich mich in der UWG und bin seit 1992 für die UWG im Gemeinderat. Seit Dezember 2017 bin ich 1. Stellvertreter Bürgermeister unserer schönen Gemeinde Schalksmühle. Dieses Ehrenamt ermöglicht mir, mit noch mehr Menschen zusammen zu kommen und die Probleme und Nöte der Bürger zu erkennen, sich zu kümmern und zu helfen.

In die Kommunalpolitik bin ich durch unseren Altbürgermeister Conny Mühlen eingestiegen. Mit Conny und anderen engagierten Bürgern habe ich den Bürgerbusverein Schalksmühle als Pilotprojekt gegründet, dessen Vorsitz ich nun seit 32 Jahren inne habe.

Schwerpunkte der Gemeindepolitik sind für mich:

- Kitas, Schule, Bildung und Sport, Breitbandausbau
- Förderung junger Familien, aber auch Förderung von seniorenrechtlichem Wohnen
- Erhalt der hausärztlichen Versorgung
- die Sicherheit und Sauberkeit in unserer Gemeinde
- die Unterbindung des Schwerlastverkehrs in Stallhaus und Flaßkamp
- Anerkennung und Stärkung des Ehrenamtes sowie des Vereinslebens

Schalksmühle ist „mein Ding“ — deshalb werbe ich um Ihre Stimme

Ich möchte Sie hiermit bitten, am 13. September Ihre Zugehörigkeit und Verbundenheit mit unserer Gemeinde zu zeigen: Wählen Sie! — egal ob per Briefwahl oder am Wahltag selbst. Unterstützen Sie die parteipolitisch Unabhängigen!

Kommen Sie gut durch die Corona – Krise und bleiben Sie gesund!

Schöne Grüße